



Antwort zur Anfrage Nr. 0091/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach
betreffend **Industriestraße (SPD)**
hier: Zustand und Gefahren für den ÖPNV/IV während der Bauzeit in der Hauptstr.

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu a.

Auf den bekanntermaßen schlechten Zustand der Industriestraße wurde von Seiten der Verwaltung mit der Anbringung von Schildern „Allgemeine Gefahrenstelle Straßenschäden“ und „30 km/h Beschränkung“ reagiert. Darüber hinaus erfolgen ständige Reparaturen kleineren Umfanges sobald Schlaglöcher bekannt werden.

Zu b.

Eine grundhafte Erneuerung, die notwendig wäre um den Zustand zu verbessern, ist nicht geplant.

Zu c.

Es werden keine zusätzlichen Probleme erwartet. Die Geschwindigkeiten müssen von allen Verkehrsteilnehmer den Verhältnissen angepasst werden.

Mainz, 23.01.2017

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete